

Inaugurado el Hospital Universitario HM Puerta del Sur y el Centro Integral de Neurociencias

Fecha de publicación: 20/10/2015 00:00

Descripción:



El Alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por el Concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana, Movilidad y Comunicación, Roberto Sánchez y la Concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo, han asistido a la inauguración oficial del Hospital Universitario HM Puerta del Sur y el Centro Integral de Neurociencias A.C.

Junto con el *staff* directivo del Hospital, y otras autoridades, como el Consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, junto a la familia Abarca Cidón, han visitado las instalaciones y han conocido las nuevas tecnologías del Centro.

El Hospital Universitario HM Puerta del Sur está ubicado en Móstoles. Cubre la demanda sanitaria de la población de una zona de influencia que supera el millón de habitantes, convirtiéndose en referencia de oferta hospitalaria para los cerca de 250.000 usuarios de sanidad privada que hay en esa área.

Con 24.262,35 m² de superficie y la creación de 450 puestos de trabajo, El Hospital Universitario HM Puerta del Sur es un hospital médico-quirúrgico completo, dotado de los últimos avances en tecnología sanitaria para el diagnóstico y tratamiento de todo tipo de enfermedades.

Además, alberga el Centro Integral de Neurociencias A.C. (HM CINAC), un proyecto pionero, de asistencia horizontal y centrado en el paciente, innovador y vanguardista, que integra la actividad asistencial con la docente e investigadora para personalizar la atención sanitaria (Medicina Personalizada) e individualizar el tratamiento, utilizando las tecnologías más modernas y los últimos avances de la ciencia (biología molecular y genética, nuevas dianas terapéuticas, sensibilidad/resistencia al tratamiento, nuevas terapias biológicas, etc.).